

おおしま

2024年

April

4
月号

大島地域振興会



大島小学校創立記念碑除幕式

大島小学校創立150周年記念碑除幕式は3月7日(木)に挙行されました。

同校は、明治6年に知新小学校として創立され、昨年の令和5年で創立150周年を迎えました。

記念碑には、児童の投票で選ばれた「笑顔・優しさ・勇気」の文字が刻まれました。

除幕式には、地域住民で学校を支える大島協力会の会長 佐々木章さんをはじめ来賓、関係者が出席して全校児童と記念碑の建立を祝いました。

自治会長会部会研修会

大島地域振興会の自治会長会部会を令和5年12月8日(金)に開催し、小杉爆笑劇団さんの寸劇「認知症高齢者の接し方」を通して認知症について理解を深めました。

寸劇は、認知症の方に対して適切に対応する方法について、おもしろおかしく演じられ、参加したみなさんは、笑いながらも身近な課題として認知症を考える機会を得、認知症高齢者と共に生きる社会を作るためには、家族はもとより地域の理解・支援が必要であることを学びました。



福祉教育地域指定推進事業

大島地区社会福祉協議会(会長 春日佑治)と大島小学校の共同事業として、令和5年11月22日から12月1日までの間で4日間、5・6年生を対象に地域福祉に関する講演会と体験学習を行いました。

講演会では、富山福祉短期大学の鷹西教授から、自らが障がい者である経験談を、地域で高齢者を対象に集いの場所を開設している森腰正弘(八塚)さんから、運営の苦労話などを、それぞれ実体験に基づいて聞かせていただきました。また、児童たちは実際に車椅子に乗ったり、介助側の操作を体験しました。

1月1日発生した能登半島地震の際、避難所になった大島小学校で、児童たちが車椅子に乗った高齢者の介助をしていましたと地区住民の方の声を伺いました。とても喜ばしく思います。



大島地区支え合いネットワーク事業



大島地区支え合いネットワーク事業のひなまつり交流会を3月1日(金)、大島農村環境改善センターで開催しました。

交流会は、大島地区の5つの自治会の※3層生活支援コーディネーターを中心に地域振興会と地区社協が連携して開催。参加されたみなさんは、100歳体操などで身体を動かし、アレマーレ玉井さんのマジックで笑い、二胡演奏家の頼成さんの二胡とフルートの音色で心も身体も癒されていました。住み慣れた地域で元気で暮らし続けるには、人と人、人と地域のつながりが重要であることを実感しました。

※3層生活支援コーディネーターとは、住民や関係機関と一緒に地域での支え合いを推進する役割を担う地域の人



ビーチボール大会

第17回大島地区体育振興会ビーチボール大会は3月3日(日)、ヨシダ大島体育館で開催されました。

【結果】男子の部 優勝：北野 2位：小島2区 3位：若杉ヤング、さくら台A
混合の部 優勝：八塚 2位：北野A 3位：小島4区、北野B

大島コミュニティセンターで活動している団体を紹介します。

サークル紹介

『書道サークル』は、男女年齢を問わず誰でも気安く集まり、「書」を通じて親睦を図ってきました。漢字や仮名の俳句や格言・ことわざ等を題材に筆と共に楽しみ、サークルとしては、いつの間にか30年を過ぎています。現在は10名の会員で、新日本書道・書友会の前崎松風先生のアドバイスを頂いています。おかげで、新春の「色紙展」や秋の「おおしまふれあい祭」に楽しく出品参加しています。

筆を持ち文字を書くことは、脳を活性化させ、老化の防止とともに健康長寿の秘訣であるといわれています。「やってみようかな!」の気持ちで、気軽にご参加下さいますよう願っています。

問合せ先：川浪洋光 電話 55-1823



市生涯学習フェスティバル

射水市生涯学習フェスティバルは令和5年12月3日（日）、救急薬品市民交流プラザで開催されました。

会場では、市内の半分に当たる13地区のコミュニティセンターの生涯学習活動の作品展示があり、それぞれ工夫を凝らしたレイアウトで来場者を楽しませました。

大島コミュニティセンターからは、吊るし飾り・絵手紙・ちぎり絵・ぬり絵・正月飾り（祝い炭）を展示しました。



健康づくり講座

健康づくり講座を令和5年10月3日から11月14までの間、増本衣規先生（高岡市）をお招きし、全5回開講しました。講義は、前回からの継続希望の多かった「腸活体操」の第2弾として開催し、この体操が腸に良い理由の科学的な検証もあり、参加されたみなさんは、真剣に先生の実技に見入っておられました。



正月飾り講座

正月飾り講座を令和5年11月20日に、江向尚美先生（富山市）をお招きして開講しました。

今回手作りしたのは、祝い炭の正月飾り。炭には、空気の浄化・消臭・調湿などの効果があるうえ、「炭飾り」は邪気を払うともいわれており、正月飾りにふさわしく、また炭は珍しい材料であることから、参加したみなさんは、興味津々で取り組んでおられました。完成した作品は、射水市生涯学習フェスティバルで展示され、多くの人の目を引いていました。



コミセン生涯学習講座のお知らせ

注)コミセン:コミュニティセンターの略

講座は7月からスタート！市報5月号に申込書を折り込みますので、ふるってご応募ください。

- 健康づくり ○英会話（中級程度） ○LINE（スマホライン） ○とやま弁朗読会 ○終活
- 門松づくり ○演劇鑑賞（爆笑劇団） ※都合により講座の変更もありますので、ご了承ください。

